



Máynez reprocha al Gobierno que haya militarizado la frontera sur



Desde Chiapas, Jorge Álvarez Máynez, se refirió a la militarización de la frontera sur de México. El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, comentó que la política migratoria de este gobierno ha sido un rotundo fracaso, pues solo derivó en violencia, inseguridad y una crisis humanitaria.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2355?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2355&authkey=!AFzj2xILHpOVf8l&ithint=video&e=bB7ABt>